そのペマンスリー



紀伊コスモス支援学校園部分校

立春が過ぎ、暦の上では「春」ですが、まだまだ寒さは厳しく、とくに朝 晩は冷え込む毎日です。「2月は逃げて走る」の諺があるように、あっという 間に慌ただしく毎日が過ぎ、いよいよ本年度最後の月(3月)を迎えます。 3月は年度のまとめの月であり、小学部6年生、中学部3年生にとっては「卒 業」を迎えます。卒業生は、それぞれの学部生活や園部分校での学校生活の 想い出作りのために、お別れ遠足や文集作りに取り組んでいます。

3月13日(火)は、いよいよ園部分校卒業証書授与式です。保護者の皆様、地域の皆様のご協力のもと、こころあたたまる卒業式を挙行すべく準備したいと考えています。どうぞよろしくお願いします。

小学校・中学校との交流及び共同学習

そのうちの一つとして小学校や中学校の児童生徒や、地域の

人々などと活動をともにする機会が大切です。本校でも積極的

■に取り組んでいます。小学部では、児童生徒各々の居住地

┣️小学校との交流学習の他、近隣の鳴滝小学校と年間を通じて交流を行って。 ━━。 ━━゚ ┛。

₹2月7日は本年度締めくくりとして、本校においてゲームをして楽しみました。また、



中学部は、五校(鳴滝小、有功小、有功東小、有功中、本校)による地域学校間交流を年間計画に位置づけて毎年度行っています。子どもたちは、同じ地域のなかまと有意義な活動を行い、交流を深めています。

いきいき交流教室「お別れ会」



661

学校と保護者の皆さんとの共催で行っているいきいき交流教室も本年度最終となりました。去る2月25日(土)に 卒業生へのメダル授与からスタートし、みんな でおいしいやきそばを調理して食べました。

お別れは寂しいですが、楽しいひととき

をすごしました。





ゲストT「ハンドベル」鑑賞

中学部の生徒たちは、「音楽」の時間に楽 器を使った合奏にチャレンジしています!。』

去る17日にママさんハンドベル隊 に来校いただき、心あたたまる演奏

をご披露していただきました。彼らの

学習意欲・モチベーションにつながりました。



防災」職員研修

12/2

「もしも」の時に自分の命、

子どもの命を守るために、防災学習や自助・ 共助の取組を行ってきました。その一環とし て去る20日、和歌山市総合防災課から指導 員お二人を招き、職員研修を行いました。別 に保護者研修会も行いました。生々しい映像 から体験まで、この上ない学習になりました。



3かつの行事予定

4日(日)つながり文化祭

6日(火) 園部分校新入学面接相談会(在校生臨時休業)

13日(火)卒業証書授与式 15日(木)さくら支援学校入学選考

23日(金)終業式・修了式 24日(土)~ 春季休業開始

